
AM Kretschmer 
1. Hat sich die letzte Einwohnerfrage des Herrn Korts geklärt? 
Antwort: 
Ja, hat sich in einem persönlichen Gespräch geklärt. 
 
2. betr. Kreisveranstaltung „Alter und Pflege“ 

Wie geht die Entwicklung bei der Stadt Bornheim weiter und kann die Verwaltung 
nach dem Termin der Sozialdezernenten im Ausschuss berichten? 

Antwort: 
2 Mitarbeiter werden bezüglich des Themas „Pflege“ weitergebildet. 
Die Pflegekonferenz ist in Planung, danach wird berichtet. 
 
3. Kann wieder ein jährlicher Bericht des Seniorenbeirates dem Ausschuss vorgelegt 

werden? 
Antwort: 
Ja. 
 
AM Horch 
1. Sollen einige Flüchtlingscontainer wieder verkauft werden? 

Wenn ja, für wieviel wurden diese eingekauft und für wieviel werden diese wieder 
verkauft? 

Antwort: 
Hersel soll eventuell für die provisorische Einrichtung eines Kindergartens genutzt werden, da 
der Bedarf hier sehr hoch ist 
Platzreserven müssen bestehen bleiben, damit keine Turnhallen mehr belegt werden müssen. 
Mietcontainer sollen nach Ende der Vertragsablaufzeit bzw. zum frühstmöglichen Zeitpunkt 
abgegeben werden.  
 
AM Velten 
1. Hat Bornheim mit neuen Flüchtlingszuweisungen zu rechnen, da Alfter 90 

Flüchtlinge aufnehmen soll? 
 

Antwort: 
Mit Zuweisungen muss gerechnet werden. Wie viele kann noch nicht gesagt werden. 
 
2. Wann wird die Festbauanlage im Ackerweg fertiggestellt? 
Antwort: 
Mit der Bezugsfertigkeit wird Ende des Jahres gerechnet. 
 
AM Geschwind 
1. Wie ist der Stand der Medienentwicklungsplanung? 
Antwort: 
Die Maßnahmen werden abgearbeitet. Derzeit gibt es einen Investitionsstau im Elektrobereich. 
Merten erhält neue PC´s bis Ende der Osterferien. 
2. Wann kann mit einer Umsetzung gerechnet werden? 
Antwort: 
Das Vergaberecht muss eingehalten werden und derzeit gibt es noch Probleme mit den 
WLanverkabelungen. Bis 2019 sollen alle bedient werden. 
 
AM Wehrend 



Kann die Verwaltung bis zur nächsten Sitzung zur Medienentwicklung einen detaillierten 
Zeitplan (inklusive personeller Situation und Möglichkeiten) erstellen, wann welche Maßnahmen 
in den jeweiligen Schulen umgesetzt werden? 
Antwort: 
Wird zugesagt. 
  
AM Koch 
Kann über kabellose Verbindungen nachgedacht werden? 
Antwort: 
Es wird eine WLan-Vollausleuchtung geplant außer in Bornheim und Roisdorf. 


